

E675

P778p

México. Suprema Corte de Justicia de la Nación

Prueba pericial en genética: su admisión es de imposible reparación, ya que afecta un derecho sustantivo. -- México: Suprema Corte de Justicia de la Nación, Dirección General de la Coordinación de Compilación y Sistematización de Tesis, 2005.

73 p. (Decisiones relevantes de la Suprema Corte de Justicia de la Nación; 5)

Los avances en biología molecular del siglo XX, han permitido demostrar la identidad biológica y el parentesco entre los individuos de la misma especie, a partir del análisis de tejidos orgánicos, estudios que sirven como medios de prueba en los juicios civiles en relación con los juicios de alimentos, pues ayudan al juzgador a conocer la filiación y salvaguardar los derechos de los hijos y de toda la familia en general.

ISBN: 9707124539

TECNOLOGIA GENETICA E INVENCIONES BIOGENICAS - MEXICO

SUPREMA CORTE DE JUSTICIA DE LA NACION. MEXICO - SENTENCIAS

No. de sistema [000022362]